

## **Arganda del Rey contará con su propio stand en FITUR 2018**

- **La prestigiosa FERIA se celebrará del 17 al 21 de enero y la inauguración oficial del stand de Arganda del Rey será el jueves 18 a las 12:00 horas.**

Arganda del Rey, 16-enero-18

Arganda del Rey estará presente en la 38ª edición de la Feria Internacional de Turismo (FITUR), que se celebrará del 17 al 21 de enero en IFEMA. La prestigiosa feria sirve de punto de encuentro global para los profesionales del Turismo y concentrará las últimas propuestas, destinos y novedades del turismo mundial. En esta ocasión, el Ayuntamiento de Arganda del Rey tendrá su propio stand, el número 9A19 del pabellón 9. En el mismo, junto a información turística del municipio, se podrá ver una réplica de la Torre de Telegrafía Óptica, la primera de sus características íntegramente restaurada, y se podrán degustar productos locales.

FITUR abrirá sus puertas para profesionales el miércoles 17 de enero y la inauguración oficial del stand de Arganda del Rey será el jueves 18 a las 12:00 horas. La feria estará abierta al público en general los días 20 y 21 de enero y, precisamente, este último día a las 12:00 horas tendrá lugar la presentación de Arganda del Rey en el stand de la Comunidad de Madrid, también ubicado en el pabellón 9.

En total, esta edición de FITUR ocupará 65.500 m<sup>2</sup>, superará las 10.000 empresas participantes de 165 países y regiones, elevándose la cifra de expositores a 816, lo cual representa un crecimiento global del 8%. Asimismo se prevé superar las cifras de afluencia registradas en 2017, edición que recibió la visita de 244.972 asistentes, incluidos 135.838 profesionales.

*Para ampliar información: Gabinete de Comunicación del Ayuntamiento de Arganda del Rey. Tfno.: 91 871 13 44; [www.ayto-arganda.es](http://www.ayto-arganda.es)*

**Gabinete de Comunicación**  
**Ayuntamiento de Arganda del Rey**